

Le président élu du Mexique parvient à une entente avec des chefs d'entreprise de son pays



Mexico, 1er novembre (RHC)- Le président élu du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a rassuré des entreprises de sous-traitance qui travaillent au chantier du nouvel aéroport international de ce pays dont il a décidé l'annulation afin de réaliser un projet alternatif.

Andrés Manuel López Obrador a assuré que le problème créé par le transfert des travaux à la base aérienne de Santa Lucía pour commencer une nouvelle étape sans corruption et sans impunité est déjà résolu.

Le président élu du Mexique a également affirmé que des sous-traitants et des investisseurs ont accepté de parler avec le futur gouvernement pour parvenir à une entente.



Radio Habana Cuba